

## ЭКСКЛЮЗИВНЫЕ МАСТЕР-КЛАССЫ С ВИННЫМ СОММЕЛЬЕ РЕСТОРАНА AZIA

## EXCLUSIVE WINE MASTERCLASSES WITH AZIA'S HEAD SOMMELIER



**Дегустация** 5 вин с разных точек зрения, подаваемых со специально разработанными азиатскими тапас. Каждую неделю новая тематика.

**Presentation and tasting** Our sommelier introduces a flight of five wines, paired with innovative AZIAN tapas. Four different tasting themes are available each month.

**3500 РУБ. НА ПЕРСОНУ**  
RUB PER GUEST

### РАСПИСАНИЕ ДЕГУСТАЦИЙ:

СР / ЧТ / ПТ – 18:00

### MONTHLY FLIGHTS SCHEDULE:

WED / THUR / FRI – 18:00

#### НЕДЕЛЯ ПЕРВАЯ / WEEK ONE

**“Минеральные тона”** В фокусе белые вина – Шабли, Сансерр и вулканическое вино Сицилии.

**“On the edge of minerality”** Focus on whites such as Chablis, Sancerre and a volcanic Sicilian.

#### НЕДЕЛЯ ВТОРАЯ / WEEK TWO

**“Лики шардоне”** От калифорнийского La Crema до черноморского шардоне.

**“Faces of Chardonnay”** From a Californian La Crema to a Black Sea chardonnay.

#### НЕДЕЛЯ ТРЕТЬЯ / WEEK THREE

**“Ощутите танины”** Пять утонченных красных вин, включая разновидности из Бордо и Стелленбоса.

**“Feel the tannin”** Five delicious reds including varieties from Bordeaux and Stellenbosch.

#### НЕДЕЛЯ ЧЕТВЕРТАЯ / WEEK FOUR

**“Всё об AZIA...”** Авторские закуски в азиатском стиле к гевюрцтраминеру и рислингу.

**“All about AZIA...”** Creative pairing with Asian cuisine, including Gewürztraminer and Riesling.

Минимальное число участников мастеркласса – 4 человека.  
Minimum 4 guests required for wine masterclass.

15% скидка на ужин в ресторане AZIA по окончании дегустации  
10% скидка на вина “с собой” из винной коллекции ресторана AZIA

15% discount on AZIA diner after wine session  
10% discount on “take away” bottles from AZIA wine collection

Для подробной информации и бронирования, пожалуйста, пишите на [restaurants.ghe@belmond.com](mailto:restaurants.ghe@belmond.com) или звоните по телефону +7 (812) 329 6622

For more information and bookings please email [restaurants.ghe@belmond.com](mailto:restaurants.ghe@belmond.com) or call +7 (812) 329 6622